

## Pressemitteilung

### Das Frühjahr kann kommen

Auch wenn es noch gar nicht nach Frühjahr aussieht, die Kinder des Kinderhauses in Hörlkofen planen vorausschauend. Sie haben nämlich Sandspielsachen und Gartenfahrzeuge auf Ihrer Weihnachtswunschliste stehen. Mit der Spende der Sparkasse in Höhe von 500 Euro können diese Wünsche nun erfüllt werden.

Insgesamt 48.000 Euro gehen an die 96 Kindergärten dieser Region – alleine 6.000 Euro erhalten die zwölf Kindertagesstätten der Region Hörlkofen und Forstern. Mit dieser Spende können viele kleine Kinderwünsche erfüllt werden.

Die vielen PS-Los-Kunden der Sparkasse machen diese Spende möglich. Durch ihren monatlichen Los-Kauf werden automatisch 25 Cent pro Los für soziale Projekte angespart.



*Nicole Can vom Kinderhaus in Hörlkofen und Gudrun Königsbauer, Regionalleiterin Forstern und Hörlkofen*